



ましきな

校是：向学 誠実 開拓
 与論町立那間小学校
 TEL 0997-97-2278
 FAX 0997-97-4950



「春の佳き日に…」

那間小学校 校長 有留 雄一郎

朝の学校周辺の散歩はまだ続いており、まだ薄暗くはあるが、寒さが消え、日々景色が変わっていくのを感じる。朝陽が昇るのも少しずつ早まり、小高い丘から見える与論の朝焼けは素晴らしいグラデーション。今で言えば「映える」よりもというのだろうか、これは早起きした者しか分からない。きびの刈り取りも最終期に入り、今まで見えなかった向こうの景色が見え、見通しがよくなった。周りの木々は緑の若葉がしげり始め、新しい白い、与論の春の息吹を感じながら歩いている。

今年もやってきた「ヤツガシラ」



さて3月に入り、本校もお別れ遠足や6年生を送る会が行われ、少年団のスポーツ大会等もお別れ大会が毎週のように行われている。いよいよ次へのステージへ向かう最終段階だ。振り返ってみると本校の子どもたちにも大きな変化が見られたので少し触れてみる。

- 1年生… 今では残食も「0」が続き、身体も一回り大きくなった。いつの時間も笑顔で元気に発表し、子どもたちの話の内容からも大きな成長を見ることができる。
- 2年生… 本校で一番人数の多い学級だが、かけ算九九をしっかりと覚えた。そして自分たちで課題を見つけ、話し合いながら一日を楽しく過ごす姿が見られる。
- 3年生… 1学期当初はお互いをなかなか認めることができずトラブルも多かったが、最近では相手を認め、そして仲良く過ごす姿が授業中や休み時間に見て取れる。
- 4年生… 朝、2時間目休み、昼休みといつも校庭でサッカーをしたり縄跳びをしたりといつも元気な姿が見られた。最近では朝のボランティアを始め、高学年の準備をしている。
- 5年生… 6年生との引継ぎを受け、委員会活動では委員長となり、下級生をまとめている。朝のボランティア活動や朝のかけ足も一番早く取り組み、リーダーとなりつつある。
- 6年生… これまでの那間小の先輩方が繋いできたものを確実に後輩たちへバトンを渡そうとしている。そして何よりやり残したことがないように最後の懸命さが伝わる。そして年度初めをお願いした「歩いて登校」が守られ、子供たちに逞しさを感じる。

このように子どもたち一人一人にふだんの生活の中で日々努力する姿が見られ、様々な行事のたびに活躍する姿が見られた。確実に大きく成長し、進化した姿がそこにある。子どもたちの成長を心から喜ぶとともに、将来の夢に向かい一步一步進んでゆく子どもたちに大きな拍手を送りたい。

この子どもたちの成長には本校職員の力が大きい。課題も多々あったが、那間小の教職員としてプライドをもち、子どもたちと真剣に向き合った。離島ならではの不便さを感じたこともあったろう。苦慮しながらも子どもをよき引き出そうとするその懸命さに頭の下がる思いである。この1年この職員とともに仕事ができたと感謝したい。

私たちがこのように教育活動を展開できたのは支えてくださった保護者、地域の方々の御理解・御協力があったからこそだ。多謝感謝の思いだ。

新型コロナウイルス感染症やインフルエンザによる学年閉鎖があったが、子供たち、職員、保護者の皆様に大きな怪我や事件・事故等がなく、無事終わることにもまた感謝である。

「那間小でよかった」と思える学校にしたいと毎年お伝えしたが、どうだっただろう。いずれにせよ、この三年間、出逢った子供たち、保護者、職員、地域の方々、全ての方々に「**尊尊我無**」(ミッシークトートウガナシ)！ **I am because you are!** (あなたがたがいるから私がいる)

また那間小学校に新しい風が吹きます。これからも那間小学校の応援団でいてくださることを最後にお願いたします。

3月

- 19日 (月) ユンヌフトウバの日
- 20日 (火) 春分の日
- 22日 (金) 卒業式
- 24日 (日) PTA 送別会
- 25日 (月) 修了式・離任式
- 26日 (火) ぐーじゃー号回収日



4月

- 8日 (月) 新任式・始業式・いじめ問題を考える週間
- 9日 (火) 入学式
- 10日 (水) 身体計測・学校評議員会
- 11日 (木) 知能検査(2・5年)・浜下り
- 12日 (金) 学級PTA・PTA総会・専門部会・保健推進委員会
- 15日 (月) 聴力検査・視力検査
- 16日 (火) 家庭訪問(那間1)・学校開放運営委員会
- 17日 (水) 家庭訪問(那間2)
- 18日 (木) 家庭訪問(古里・叶)・全国学力・学習状況調査
- 19日 (金) 交通安全教室